
A C T A N? 36 

REUNIAo ORolNARIA DE 26-8-985 

Aos vinte e seis dias do mes de Agosto do ano de mi 1 novecentos e 

oitenta e cinco, nesta Cidade de Aveiro, Edifício dos Paços do Concelho e Sala das 

Reuniões da Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara sob a Presidência 

do Vereador em regime permanente Sr. Eng? José Arménio Sequei ra Pereira, e com a pre

sença dos Vereadores Srs. Capitão Luís António Morei ra Tavares, Dr. Vítor Manuel Bar

radas Carvalho Cerqueira, Custódio das Neves Lopes Ramos e Dr. Manuel Maria Portugal 

da Fonseca. 

<, Pe 1as 14 horas e 30 minutos o Sr. Presidente declarou aberta a reu 

n ião. 

Em seguida foi deliberado, por unanimidade, justificar as faltas 

dadas pelos Srs. Vereadores Eng? Vítor José Pedrosa da Silva e Dr. Celso de Sousa Fi

gueiredo Gomes. 
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BALANCETES: - Presente o balancete desta Câmara Municipal, respei

tante ao ·di a 23 do mês em curso, que apresenta um saldo de seis rn i .l hoe s trezentos e 

três mi l quinhentos e três escudos e quarenta centavos, em dinheiro, e noventa e três 

mi Ihões quatrocentos e dezoito mi I quinhentos e setenta e quatro escudos e cinquenta 

centavos, em documentos de despesa. 

CÃMARA MUNICIPAL: - No seguimento da del iberação tomada na ült(ma 

reunião, sob o mesmo título, o Vereador Sr. Eng? Sequeira Pereira informou de que, 

nos termos legais, foi chamado a substituir o Sr. Dr. Josê Girao Pereira no execu

tivo o candidato imediatamente a seguir na respectiva lista, Sr. Manuel de Olivei ra 

Paula Dias, que por se encontrar ausente no estrangei ro, foi substituido pelo Sr. Dr. 

Vítor Manuel Barradas Carvalho Cerqueira, que assumiu as respectivas funções. 

CONSTRUçAo DAS PISCINAS 00 BEIRA-MAR: - No seguimento das várias 

delibera ções já tomadas sobre o assunto, o Vereador Sr. Eng? Sequeira Perei ra comuni

cou que, segundo informação obtida da Secretaria de Estado das Obras Públ icas, o 

projecto base das piscinas mereceu parecer favorável da Direcção-Geral do Equipamen

to Regional e Urbano. 

NOVO QUARTEL DA GUARDA FiSCAL: - O Vereador Sr. Eng? Sequeira Perei 

ra comunicou ter estado presente no acto inaugural do novo quartel da Guarda Fiscal, 
; 

durante o qual o Sr. General Alves Moreira agradeceu a este Município todas as faci

lidades que no decorrer da execução da obra foram sendo concedidas e colocou ã disp~ 

sição deste Município, para a real ização de um espectáculo no pró ximo dia 2 de Setem 



bro, a Banda da Guarda Fiscal. ~;;11í 
Ap6s troca de impress~es, foi deli~rado, por 

a agradecer e a informar não ser possível aceitar aquela data, aguardando-se, no 

entanto, uma melhor oportunidade para o efeito. 

FUNDOS DO FEDER: - O Vereador Sr. Eng? Sequeira Pereira informou a 

Câmara que, dos projectos ren~tidos através da Comissão de Coordenação da Região 

Centro, co m vista ~ obtenção de financiamento pelo FEDER, foi j~ deferida wna com

participação para este Município no va~ 'or de cerca de cento e noventa e quatro mi

Ih~es de escudos. 

NOCLEO HABITA CIONAL DA QUINTA DO CANHA : - O Vereador Sr. Dr. Portu 

gal da Fonseca, no uso da palavra, pediu esclarecimentos acercu de um problema rel~ 

cionado com o abastecimento de a qua ao Edi fício Torre, tendo o Vereador Sr . Eng? 

Sequeira Pereira prestado a necessária informação. 

EXPOSiÇÃO CANINA/1986 : - Face ao pedido formulado pelo Clube Port~ 

gues de Canicultura, foi de l iberado, por unanimidade e por proposta do Sr. Vereador 

Capitão Moreira Tavares, indicar adiu 11 de Maio do p r óx i rno ano para a realização 

da "~a. Exposição Canina de Ave i ro'". a 

TURISMO: - Pelo Vereador Sr. Ccp i t á o Moreira Tavares foram apre 

sentados os seguintes ussuntos: 
s 

Ofertas: - Face ao pedido formulado, foi deliberado, por unanimi

dade, oferecer uma bandeira do Município ã Associação Cu l t ur o l "O Sol de Portugal", 

com sede em França. 
s 

Subsídios: - Foi deI iberado, por unanimidade, conceder um subsídio 1

da quantia de cento e setenta e cinco mi r escudos, ao Grupo Folcl6rico do Baixo Vou

ga, destinado a comparticipar nas despesas com a recente deslocação a Bourges e ou

tras Cidades Francesas. 

-Foi também deliberado, por unanimidade, conceder um subsídio da 

importância de vinte mi 1 escudos, à APORVELA - Associação Portuguesa de Treino de 

Vela, COm sede nesta cidade. 

Região de Turismo "Rota da Luz"; - Após troca de impressões e por 

proposta do Vereador Sr. Ramos, foi deliberado, por unanimidade, nomear uma Comissão 

com vista a saber-se qual o pat r i rron i o que irá passar para a Região de Turismo e o 

que continuar~ na posse deste Município, propondo o Vereador Sr. Eng? Sequeira Pe

rei ra que a mesma fique constituída pelos seguintes elementos: Srs . Vereadores Ca
oe 

pitão Moreira Tavares, Custódio Rarros , Dr. Emanuel Cunha e Dr. Diamantino. 



CULTURA: - Pelo Ve reador~":u s ti)' Ra~s~p 'e~o s 

seguintes assuntos: 

Espect~culos: - Lido um oficio da Comissio para o Ano Internacional 

da Juventude, foi deliberado, por unanimidade, patrocinar a realizaçio de um espect~ 

cujo nesta Cidade no prôximo dia 15 de Outubro, a levar a efei to pelo Grupo "Seiva

-Trupe", mediante o pagamento do uluguer do Teatro Aveirense e o alojamento de uma 

noite para dez pessoas. 

Exposição de Objectos Alusivos ã Prin~i ra República: - No segu;me~ 

to da del iberaçio tomada em 22 de Abril, último, o Vereador Sr. Custódio Ramos comu

nicou que estão a ser transportados para Avei ro os objectos que i rão fazer parte da 

e xposição em epígrafe e prestou alguns esclarecimentos acerca da forma como i rá ser 

elaborado o respect~vo album fotográfico, ficando aquele Sr. Vereador de apresentar 

ã consideraçio do Executivo uma estimativa de custos, para posterior decisão. 

TRANSITO: - Foram tratados os seguintes assuntos: 

Fornecimentos: - Foi del iberado, por unanimidade, autorizar o paga

mento da f act nr a da importância de novecentos e cinco mi I seiscentos e vinte e cin

co escudos, da SINALNORTE, referente a aquisição de paineis de sinalização de estra 

das. 

Estacionamento de Veículos: - Na sequência dos vários contactos já 

havidos, a Cámara tomou conhecimento do teor do ofício número 1645, de 18 de Julho, 

último, da Junta Autónoma do Porto de Aveiro, que aqui se dá como transcrito, atra

vés do qual se outoriza, a título provisório, o estacionamento de autocarros de pas

sageiros numa zona situada junto ao Canal de S. Roque, mediante condições impostas 

por aquele organismo, que a Câmara, por unanimidade, deliberou aceitar e que s áo as 

constantes do ofício atrás referido. 

O Vereador Sr. Eng? Sequei ra Pereira referiu ainda ter sido aler

tado por responsáveis da JAPA que, em certas alturus, o recinto em causa ~ ocupado 

por outro tipo de veículos e, tumbêm, que o seu policiamento não tem sido feito da 

melhor forma, tendo aquele membro do Executivo informado que e s t áo já a ser efectua 

das diligências no sentido de evitar tais anorna l i as . 

AUTOS DE VISTORIA E DE MEDIÇAO DE TRABALHOS: - Foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar o pagamento da 2a. situaçio da obr-a "Reservatórios do Sector 

Norte de Aveiro (Cacia/Esgueira)ll, adjudicada ã TRANGE, da quantia total de quatro 

mi lhões seiscentos e oito mi 1 trezentos e vinte e nove escudos. 

AUTOS DE RECEPçAO DEFINITIVA: - Foi presente e aprovado o auto de > 

recepçio definitiva da obra "Reparações na Escola da Costa do Valado", adjudicada a 

Manuel de Jesus Valente, tendo s i do deliberado, por unanimidade, restituir os depô
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LICENÇAS DE OBRAS: - Presentes e apreciados os processo 

indicados, acerca dos quais foram tomadas as seguintes deliberações: 

-N? 234/74, de Ricardo de Pinho Nascimento, a requerer a prorroga

ção do prazo fixado na deliberação municipal de 20 de Agosto do ano findo, tendo 

" sido deliberado, por unanimidade, autorizar uma prorrogação por mais cento e oitenta 

dias; 

-N? 180/85, de António Tei xei ra Soares de Matos, a apresentar adi

tamento ao projecto inicial, tendo sido del iberado, por unanimidade, aprovar, nos 

termos das informações constantes do processo; 

-N? 230/82 e 87/82, de Mârio Martins de Almeida, a apresentar em 

aditamento às lnemãrias descritivas . Após troca de impressões, foi deliberado, por 

unanimidade, aprovar aqueles processos, com a condição de não ser autorizada a con~ 

tituição de propriedade horizontal, por a zona em causa permiti r sómente a constru

ção de habitação unitâria; 

-N? 68/85, de David da Si lva Varatojo, a requerer a revisão do seu 

processo de obras. Face às informações prestadas pelo Sr. Eng? Maçarico, foi deli 

berado, por unanimidade, aprovar; 

-N? 469/84, de Francisco Josê Tendeiro Padilha, a requerer a dis

pensa de apresentação do projecto da moradia, conforme del iberação de 22 de Abri 1, 

último. Face às inform~ções constantes do processo, que aqui se dão como transcritas, 

foi deliberado, por unanimidade, aprovar; 

-N? 553/77, de António de Almeida, a apresentar exposição referente' 

ao seu processo de obras, tendo sido deliberado, por unanimidade, manter o indefe

rimento do requerido no seguimento da del iberação tomada em 25 de Feverei ro, último. 

LICENÇAS DE LOTEAMENTO: - Presente o processo n~ 322/85, de Rosa 

de Jesus Ribeiro, a requerer o loteamento e respectivo alvarâ de um terreno sito 

em Nariz. Foi deliberado, por unanimidade, deferir o pedido formulado, com a con

dição de a requerente pagar a quantia de trinta mi 1 escudos por cada lote, como 

compensação para os encargos decorrentes da execução de infra-estruturas. 

OBRAS EMBARGADAS: - Foi dellb'e rado , por unanimidade, confirmar o 

embargo das obras levadas a efeito pelos indíviduos abaixo indicados, por não terem 

requerido as respectivas I icenças: Henrique Nunes Martins e Dulce da Conceição da 

Rocha Coutinho. 

No uso da palavra, o Vereador Sr. Dr. Portugal da Fonseca, alertou 
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para a necessidade de, em situações des ,t.e ti ~, se actuar com determi ~çã0ner-
gia. 

PESSOAS COLECTIVAS DE UTILIDADE POBLICA - ASSOCIAÇ~O DE ATLETISMO 

DE AVEIRO : - A Câmara tomou conhecimento de um ofício da Associação de Atletismo de 

Avei ro, a solicitar, nos termos da legislação vigente (n ~ 2 do Art 9 59 do Decreto

-Lei n9 460/77, de 7 de Novembro), o parecer fundamentado deste Municfpio quanto ao 

reconhecimento ou não de utilidade pública ã referida Associação. Após troca de im

pre ssões e tendo em vista que aquele organismo tem vindo a desenvolver importantes 

actividades a nfvel do desporto, tanto no plano Distrital como Nacional, foi delibe

rado, por unanimidade, emiti r parecer favorável acerca do assunto. 

ORÇAMENTO - ALTERAÇnES: - Foi submetido à consideração do Executi

vo a I la. altera ção ao orçamento ordinário para o ano em curso, da quantia total de 

trinta e três mi lhões quatrocentos mil escudos, tendo o Vereador Sr. Dr. Portugal 

da Fonseca perguntado qual a utilização da verba a transferir da rubrica das des

pesas de capital 06-09-02. Respondeu o Sr. Vereador Eng? Sequeira Perei ra que aquela 

importância se destina, no essencial, à aquisição de terreno destinado ã con strução 

de habitação social. 
1 

Ouvidos os esclarecimentos prestados pelos Serviços Administrativos, 

foi del iberado, por unanimidade, aprovar aquela altera ção. 

SUBsfDIOS: - Face ao teor da carta da Comissão de Festas da Nossa 

Senhora da Ajuda, foi del iberado, por unanimidade, conceder, para o efeito, um subsf 

dio da quantia de cinco mil escudos. 

-No seguimento da deliberação tomada em 12 de Agosto, corrente, foi 

também deliberado, por unanimidade, conceder um sub sídio da importância de cinquenta 

mil escudos, a entregar ã Comissão Pró-Monumento ao Mestre Mónica, cujo pagamento 

será efectuado oportunamente. 

CONSTRUçAo DO EDtFfCIO POLIVALENTE DA TAIPA: - Face ã informação 

prestada pelos Serviços Técnicos, foi deliberado, autorizar o pagamento de facturas 

no valor total de quinhentos e oi~enta e três mil setecentos e cinquenta e sete es

cudos e oitenta centavos, respeitante a vários trabalhos executados no Edifício Po

livalente da Taipa. 

LIGAÇAO DA AVENIDA CALOUSTE GULBENKIAN A E.N. 109/7: - Lida a in

formação prestada pelo Técnico responsável da obra em epígrafe, foi deliberado, au

tori~ar o pagamento de facturas da importância total de duzentos e sessenta e três 

mi I trezentos e vinte e oito escudos, referente a diversos traba lhos relacionados 

com a execução da obra acima indi cada. 
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CONSTRUçAO DO PAV I lHJi.O POl I VAI:. NTE DO CARREGAV: - Fa 

ofícios da Junta de Freguesia do Carregal, foi del iberado, por
 

zar o pagamento da quantia total de trezentos e oitenta e um mi I e quinhentos escu


dos, relativo à execução de trabalhos no pavilhão em epígrafe.
 

CONSTRUçAO DE UM SISTEMA DE ECLUSAS E COMPORTAS NA RIA DE AVEIRO: 

- Lida a informação constante da mesma e anal isado o mapa anexo, foi deliberado, 

por unanimidade, autorizar o pagamento da factura n~ 18/85, da TRANGE, da importân

cia total de doze mi lhões trezentos e cinquenta e oi to mi 1 oi tocentos e vinte e seis 

escudos e oitenta centavos, respeitante ã revisão de preços da obra em epígrafe. 

PROJECTO MEREC: - No seguimento da deI iberação já tomada sobre o 

assunto em 29 de Abri I, ültimo, o Vereador Sr. Eng? Sequei ra Pereira deu conhecime~ 

to do teor de dois ofícios remetidos pela Comissão de Coordenação da Região Centro, 

que aqui se dão como transcritos, ao que se seguiu troca de impressões, tendo sido 

deI iberªdo, por unanimidade, manter a candidatura desta Câmara Municipal ao projecto 

em referência. 

IMPOSTO DE COMtRCIO E INDOSTRIA: - Foi presente o requerimento de 

Trindade & Fi lhos, lda., a sol icitar a anulação do imposto de comércio e indústria 

relativo ao ano de 1977, do montante de cento e quarenta mil quinhentos e trinta e 

três escudos, que jã pagou e que esta Câmara Municipal entregou ao Estado. Após tro

ca de impressões e tendo em vista â deliberação tomada em 4 de Julho do ano findo, 

segundo a qual foi resolvido mandar arquivar todos os processos, considerando que o 

imposto em referência se encontra prescrito, foi deliberado, por unanimidade, defe

rir a pretensão formulada. 

FUNC IONAl ISMO MUN ICIPAl - PESSOAL EVENTUAL: - Face à pa rt i c i pação 

apresentada pelo Sr. Encarregado Geral, foi deliberado, por unanimidade, contratar, 

eventualmente, na categoria de servente, José Teixei ra Montei roo 

IDEM - CRIAÇAO DE lUGARES: - A Câmara tomou conhecimento de uma 

proposta apresentada pelo Di rector dos Serviços Técnicos, no sentido de o Capataz 

de Obras, Carlos Salviano Graça da Silva, passar a ocupar o lugar de Técnico Auxi li 

ar de BAD de 2a. Classe. 

Ouvidos os esclarecimentos prestados pelo Sr. Di rector dos Serviços 

Admin~strativos, foi deliberado, por unanimidade, criar mais um lugar de Técnico 

Auxi I iar de BAD de 2a. Classe no quadro respectivo e levar o assunto ã consideração 

da Assembleia Municipal, nos termos legais. 

IDEM - CONCURSOS - TtCNICO SUPERIOR DE 2A. CLASSE: - No seguimento 

das deliberações tomadas em 11 de Março e 29 de Julho, últimos, foi presente a acta 

do júri do concurso em epígrafe, que aqui se dá como transcrita, através da qual se 
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veri ficou ter sido distribuída a classi ficação aba~o indicada aos 

rentes presentes: Emanuel Morei ra da Cunha - 14,05 valores ; Helder Rodrigue 

Abreu - 12 valores; e Hãlia Maria de Carvalho Dias Grancho Chiote - 10,3 valores. 

Foi deliberado, por unanimidade, homolgar aquelas classi ficações 

e prover na vaga respectiva o candidato Emanuel Morei ra da Cunha. 

INSTALAÇAO DE ESTABELECIMENTOS: - A Câmara tomou conhecimento de 

um requerimento de Cecília de Jesus Pessoa, em que se sol icita que esta Câmara Muni 

cipal emita parecer acerca da localização de uma "Sal a de Bailes e Variedades", no 

lugar de Quintãs, da Freguesia de Oliveirinha. Foi também lido um ofício da Junta 

de Freguesia de 01 iveirinha, segundo o qual este 6rgão Autarquico não vê inconveni

ente naquela instalação, enquanto que a Assembleia de Freguesia informa desfavorã

velmente. 

Após troca de impressões, foi del iberado, por unanimidade, per

guntar a requerente se a designação do citado estabelecimento se enquadra nos para

metros legais, a fim de posteriormente e ste Mun icípio se pronunciar. 

ESCOLAS DO CONCELHO - RESTAURAÇAO E AMPLIAÇAo DA ESCOLA DE EIROL: 

- Na sequência da del iberação tomada em 19 de Agosto, corrente, foi lida e apreciada 

a informação prestada pelos Serviços Técnicos, respeitante às propostas apresenta

das para a e xecução da obra em epígrafe. Após troca de impres sões, foi deliberado, 

por unanimidade, adjudicar a e xecução dos respectivos trabalhos a Manuel Valente dos 

Santos, pela quantia de dois mi lhões trezentos e cinquenta e dois mil escudos e de

mais condições constantes da proposta. 

10EM - REPARAÇAo DA ESCOLA DE S. JACINTO: - Face à informação pre2 

tada pelos Serviços Técnicos, foi del iberado, por unanimidade, abrir concurso li mita

do para a execução da obra em epígrafe, mas somente na parte que diz respeito a mão 

de obra . 

IDEM - VEDAÇAO DA ESCOLA PRE-PRIMARIA DE S. JACINTO: - Depois de 

lida uma informação prestada sobre o assunto pelos Servi ços Técnicos, foi também 

del iberado, por unanimidade, abri r concurso limitado para a execução da obra em re

ferência , somente no que se refere à mão de obra. 

CONSTRUçAo DO CENTRO SOC IAL DE REQUE 1XO: - Com base na es ti rna t i va 

de custos apresentada pelos Serviços Técnicos, no montante de cinco milhões cento 

e noventa e um mil oitocentos e cinquenta e cinco e scudos, foi delfuerado, por una

nimidade, abrir concurso limitado para a e xecução da obra em referência. 

ALIENAÇAO DE BENS - URBAN1ZAÇAO A POENTE DA FORCA-VOUGA: - Foi p~ 

s en t e e apreciado um requerimento de Manuel dos Santos Macedo, Sócio-Gerente da Fi ~ 
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ma Construções Macedo, Lda., adquirente do Lote N? 8, do Sector/f, da Z~~pí-

grafe, através do qual solicita que lhe seja prorrogado até 16 de Novembro, próximo, 

o prazo para o respectivo pagamento, por estar a aguardar o vencimento dos depósi

tos a prazo que possui na Agência Banco Fonsecas & Burnay em Avei roo Após troca de 

impressões, foi deI iberado, por unanimidade, indeferir o requerido, por não se con

siderarem atendíveis os argumentos apresentados. 

-A Câmara apreciou ainda um requerimento da Fi nua Martins & Bas

tos, Irnóveis, Lda., adquirente do Lote N? 5, do mesmo Sector e Zona, a requerer 

também que lhe seja prorrogado o prazo de pagamento do mesmo, por aguardar a con

cessao de um empréstimo ao <:lbrigo do sistema "Poupança Crédito", dado os sócios da 

Empresa serem emigrantes. Com base no entendimento obtido no dia da hasta pública, 

por conversa havida entre o Executivo e as pessoas presentes, a Câmara deliberou, 

por unanimidade, deferi r a pretensão requerida. 

ALIENAÇÃO DE BENS: - No seguimento da deliberação tomada em 15 

de Abri 1, último, e cumpridas as formalidades legais, a Câmara deliberou, por una

nimidade, passar para o domínio privado do Município uma parcela de terreno sita 

no lugar e freguesia de S. Jacinto, com a área de quatrocentos e cinquenta e um 

vírgula cinco metros quadrados e, ainda, alienar a mesma a Aurora Tavares da Silva, 

ao preço de cem escudos o metro quadrado, com base na avaliação feita pelo Sr. Di

rector dos Serviços Técnicos . 

ASSOCIAÇÃO DE INFORMAT1CA DA REGIÃO CENTRO: - A Câmara tomou co

nhecimento de um ofício da referida Associação , o qual remete as actas das reuniões 

de 28 de Março do Conselho de Administração e 13 de Junho da Assembleia Intermunici 

pal, cujo teor aqui se dá como transcrito, tendo por todos os Membros do Executivo 

sido distribuídas fotocópias. 

ESTADIO MARIO DUARTE - EXPLORAÇAO DA PUBLICIDADE EM CARTAZES: 

- Foi I ido e apr-eciado um requerimento d<:l Fi rma DANFIL - Publicidade e Arte, a so

licitar que a importância de quinhentos e vinte mi 1 escudos, respeitante ~ anuida

de da exploração em epígrafe, seja paga em duas prestações iguais, uma em Agosto, 

corrente, e outra em Outubro, p róx i nD. Depois de troca de impressões, foi delibe

rado, por unanimid<:lde, deferi r o requerido. 

CONSTRUÇÃO DE MUROS NO CAIS DA FONTE NOVA: - Face ao teor da in

formação prestada pela Divisão dos Serviços Urbanos, foi deliberado, por unanimida

de, abri r concurso limitado para os estudos geotécnicos dos terrenos destinados a 

construção dos muros no Cais da Fonte Nova. 

EMPREITADAS - ARRUAMENTOS: - Em sequência da deliberação tomada 

em 15 de Julho, último, procedeu-se ~ abertura das propostas abaixo indicadas, re



7J ,G I?I ~~ '1 ' - '~/ ~' 

'- o I i 
lativas à pavimentação a tapete betuminoso a fr ~ó das Ruas de O'l t a , C" udad Rodrigo 

e Aviação Naval, com os s se qu i nte s valores: 1 - JOAQUIM ALVES, SUCRS., LDA. - três . 
mi lhões oitocentos e vinte e sete mi 1 e quatrocentos escudos; 2 - ROSAS CONSTRUTO

RES, LDA. - apresenta preços unitários; 3 - MARIO POLONIO, LDA. - quatro milhões 

novecentos e vinte e quatro mi 1 e duzentos escudos. Foi deliberado, por unanimida

de, remeter o processo aos Serviços Técnicos para informação, para posteriormente 

a Câmara se pronunciar. 

PARQUE MUNICIPAL: - Foi lida uma carta da Igreja Evanqe li ca "As

sembleia de Deus", a solicitar a cedência do Parque, para a realização de um passeio 

anual no próximo dia 15 de Setembro, tendo sido deliberado, por unanimidade, defe

ri r. 

EDIFICAÇÕES URBANAS: - A Câmara tomou conhecimento de um ofício 

da Associação de Arquitectos Portugueses, através do qual se prestam alguns esclar~ 

cimentos acerca da posição assumida por aquela Associação no que diz respeito a 

assinatura de projectos por "Agentes Técnicos de Arquitectura e Engenharit". Se

guiu-se troca de impressões, tendo sido deliberado, por unanimidade, dar conheci

mento àquele Organismo do teor da deliberação tomada por esta Câmara Municipal em 

22 de Abri 1, último, acerca da exigência de todos os projectos de obras a construir 

na área urbana serem da competência e responsabi lidade de arquitectos. 

CONSELHO PORTUGUES PARA A PAZ E COOPERAÇÃO: - Foi presente e apr~ 

ciada uma carta do Organismo em epígrafe, atravês da qual se sol icita o apoio fina~ 

cetro deste Município para a aquisição da sua sede própria, tendo sido deliberado, 

por unanimidade, informar da falta de disponibi 1idade para o efeito. 

CONSTRUÇÃO DE UMA PASSAGEM SUPERIOR NA ANTIGA PASSAGEM DE NTvEL 

DE ESGUEIRA: - Foi presente um ofício do Governo Civil do Distrito de Aveiro, que 

aqui se dá como transcrito, a solicitar esclarecimentos acerca da possível constru

ção da obra em epígrafe. Após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, 

informar que se a Secretaria de Estado dos Transportes prestar o apoio necessário, 

esta Câmara Municipal nada tem a opôr à concretização daquele objectivo. 

URBANIZAÇÃO EM S. JAC1NTO: - No seguimento da deliberação tomada 

em 19 de Agosto, corrente, foi presente e apreciado o Plano de Pormenor da Zona em 

Causa, o qual, depois de troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, con 

siderado aprovado. 

Mais foi deliberado, por unanimidade, fixar o preço de venda em 

mil escudos o metro quadrado de terreno e os respectivos lanços em cem escudos. 

ALIENAÇÃO DE BENS - URBANIZAÇÃO EM S. JACINTO: - Em seguimento da 

deliberação anterior, foi del iber?~o, por unanimidade, marcar para o próximo dia 



16 de Setembro, a hasta pGblica, dos seguintes Lotes de terreno da zona em causa: 

N'?s. 1,2, 3, 4,5 e 6 do Sector B; N'?s. 5 e 10 do Sector D; N'?s. 1,2, 3,4,5, 

6,7,11,15 e 19 do Sector L e N'? 13 do Sector 13. 

PAGAMENTOS: - Dando cumprin~nto aos preceitos le gais que regem 

a matéria, o Sr. Presidente deu conhecimento dos pagamentos autorizados de 26 a 

30 do mês em curso, os qUdi s total izaOl dezasseis milhões duzentos e vinte e três 

mi I s e t ece n t os e setenta e um escudos. 

APROVAÇÃO EM MINUTA: - Findlmente foi deliberado, também por un~ 

nimidade, aprovar a pre sente actd em minuta, nos termos do que dispõe o n'? 4 do 

Art'? 85? do Decreto-Lei n? 100/84, de 29 de Março. 

A presente acta foi distribuída por t odos os Membros da Câmara 

Municipal, e por eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva leitura, 

conforme determina o Art ? 4 '? do Decreto-Lei n? 45362, de 21 de Novembro de 1963. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada d presente reu

nião. 

Eram 17 horas e 30 minutos. 

c:
 Para ~de~idos efeitos, se lavrou a presente acta que
 

eu, ~ ~ ~ ---------.-QJ re c t o r dos Serviços Adrni n i s t ra t i vos da
 

Câmara Municipal de Aveiro, a subscrevo.
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NOME DA CONTA [ 
NO ME DO fÕRNE:CE:DOR V A L OR OATÃPAG. 

cowsunos DE SECRH-ARIA 1.020$0 
IMt'R-ENS(.1 NACIONAL - CASA DA MOEM 
TERRENOS 4-0.400$0 
~ER EADOR EM EXERCICIO PERMANf14Tr. 

__ .. . OUTROS 72 2], . 900$0 -r_- 'JUR"GE'fRINDADE	 ) 
09 04 03 TRAN~~ORTES E COMUNICAÇõES 1.959$0 
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CO~'RE!OS E TELECONUNICAÇõES DE PORnJGAI..
 

09 04 03 TR~~SPORT ES E COMUNICAÇõES 16.904$0
 
CORREIOS E TELECOMUNICAÇõES OE PORnJG ~
 

1~-:-44õ$O01 03 04 <H ENCAF;GOS Dr INSTALA~O . - . 
--Ê~-aEcTR IcHiADE-õt-PORTUGAL 

--:- 03=--=-~1 ---E~ARi:;OsrrE: :ÜrS'rAC._-- 13 . 190$0 0 1,....--::-: 04 O-:-	 - ~u 

EIf' -ELECTRICInADE DE PORTUGAL 
01 \X~ ().4 0" Tr-\ANSpüRTES E CGl1UNl CACõES 177.223$0
 

CORREIOS E T8_ECOHUNICAÇõE8 DE PORTUGAL
 
Ot íl3 OT02or- - DEsLoc.ÃÇõfS E AJUDAS DE CUSTO 892't5
 

LUIS fW'ITONIO MOf\'fI "~ TAlJARES 
08 07 03 OlITRAS 6.365$0 

Vf.:.REAOORf1n:'~--B\'C IC ITl PER 
08 il4 09 OUTROS ],.005$0 

LUIS ANTONIO MORfIRfl TAVARES 
O-b 03 05 CGt-ffiU1íúS IJE SECRETARlt'1 r;-~ 

IMPRENSA-l~t-ItrNr~éMA-J) 

OUTROS 
~iTON IO-(O IG-VACENTt-DACUNHA 

01 ü1 06 01	 EMr1RE5TIMOS BANCARIOS 7.500.000$0 
CAIXA GERAl. II[ DEPOSITOS 

L--:- =--=-....,.......,(l3----ICÜriIN~ ~	 ~.õ~~O
0Ó.,...-,-09 04 =	 cMl-PUBl I CA......;..-------------::

FE:."RtiA~IDlrDUART CI)'{[ IRA 
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ADRIANO CIRNE TAVARES 
02 01 02 01 DESLOCAÇõES E AJur~'!tS DE CUSTO 1.000$0 
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I 

06 \1 3 06 
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- - - -
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VASSOURARIA tNEIRENSE 
06 \)4 09 OUTROS ~,o.OOO$(1 

JOSE MARIA GANDAR I~O 

06 04 09 OlITROS 25.000$0 
JOSE FERREIRA WJNES-Rl BAU 

06 o·~ íl9 :W-;-OOO$O' 

06 04 09 3.220$0 

M õ9'õ'4 06 __ _ __ _ . 2.893::463$0 
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